
СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ 

БАНИНСКОГО СЕЛЬСОВЕТА

ФАТЕЖСКОГО РАЙОНА 

КУРСКОЙ ОБЛАСТИ

РЕШЕНИЕ

от 03 марта 2017 года № 8

Об утверждении отчёта Главы Банинского сельсовета Фатежского района Курской области о деятельности Главы 
Банинского сельсовета Фатежского района Курской области и Собрания депутатов Банинского сельсовета 

Фатежского района Курской области 

за 2016 год и перспективы развития сельских территорий на период 2017-2018 годы 

Рассмотрев представленный отчёт Главы Банинского сельсовета Фатежского района Курской области о деятельности 
Главы Банинского сельсовета Фатежского района Курской области и Собрания депутатов Банинского сельсовета 
Фатежского района Курской области за 2016 годы и перспективы развития сельских территорий на период 2017-2018 
годы,

руководствуясь Федеральным законом Российской Федерации от 06.10. 2003 года № 131 –ФЗ « Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской Федерации», статьёй 16 Устава муниципального образования 
«Банинский сельсовет» Фатежского района Курской области, Собрание депутатов Банинского сельсовета Фатежского 
района Курской области решило:

1. Утвердить отчёт Главы Банинского сельсовета Фатежского района Курской области о деятельности Главы Банинского 
сельсовета Фатежского района Курской области и Собрания депутатов Банинского сельсовета Фатежского района 
Курской области за 2016 годы и перспективы развития сельских территорий на период 2017-2018 годы.

2. Решение подлежит обнародованию и размещению на официальном сайте Банинского сельсовета.

Глава Банинского сельсовета  В.И.Быстрякова

 За отчетный 2016 финансово-хозяйственный год администрацией Банинского сельсовета при поддержке депутатов при 
бюджете 6084,1 мил.рублей  проделана определенная работа по решению социально-значимых проблем 13 населенных 
пунктов с населением 3000 тысячи человек.

Основные направлением было и остаётся  на 2017 год это строительство дорог с твердым покрытием. За 2016 год 
насыпано 1,5 км до кладбища с.Горки ,завершена насыпка дорог щебенёвым покрытием с.Сотниково.За 2016 год 
насыпано 3,5 км. Проведен  большой объем работ по строительству дороги Крым-Сотниково-Ржава протяженностью 3 



км с асфальтовым покрытие, сделана проектно-сметная документация, сделана экспертиза, решается вопрос о 
выполнении её строительства в текущем 2017 году.

Сделана локальная смета и оплачено по насыпке дороги с.Музалевка и Горки протяженностью 2,5 км, при наличии 
данной документации эта дорога будет насыпана в текущем 2017 году. Если в текущем году эти объёмы будут 
выполнены, то остаётся дорога с.Банино в пределах 2 км. На данный момент начата работа по межеванию и оформлению 
её в собственность сельсовета,чтобы можно было 2018 году документа решить  эту проблему.

Остаётся ненасыпанной  около 2 км Ржава и Жердево тоже в этих пределах.

Проблемной остаётся водоснабжение, из 16 водозаборных скважин требуется замены  самих водозаборных башен 5 шт, 
замена водопроводной сети в с.1-е Банино. С передачей в Курсоблводоканал эти вопросы решатся  не будут,все это надо 
решать сельсовету, а денежных средств на эти  цели выделено  179 тыс.рублей  .

В связи с передачей полномочий в район, финансирование тоже изъято из бюджета сельсовета.

В 2016 году при 70%финансировании СДК, удалось избежать их закрытии, текущий 2017 год клубы содержим ухудщая 
другие не менее важные вопросы. Зимний период на отопление уходит  около 150 т.рублей. Что касается  работы СДК 
,плодотворно работают работники СДК Чермошной, Банино, Ржава, ослаблена работа Сотниковского СДК.

В 2017 году начинаем работу по включении  в програму  Ржавского СДК на ремонт. Финансирование  по культуре на 
2017 год обеспечено по з/плате только на 76%.

В 2016 году получена субсидия по народному бюджету 199 тыс.,на строительство детской игровой площадки 
пос.Чермошной сейчас весной приступим к её установке.

В начале текущего года оформлены все  документы на такую же площадку по д.Ржава если пройдем конкурсный отбор 
то 2018 году получим  субсидию. Для создания баз отдыха особенно детей  в начале 2017 года проделана работа по 
инициативе жителей поселка Чермошной закладка парковой зоны т.к 118 детей до 14 лет нуждаются в конкретном 
методе отдыха. Документы сданы в администрацию области. Остаётся проблемой это медицинское обслуживание 
населения. На сегодня не решен кадровый вопрос  по д.Ржава,население с.Бычки вообще без мед.работника. 
Настораживает и состояние самих ФАПОВ. Жердевский  требует ремонт, в селе Банино так-же. Год 2016 был сложным 
по поступлению доходов, как земельного так и имущественного, это позволило создать задолженность перед 
пенсионным фондом. В течении года 10 дел направлено работами по выполнению Целевой федеральной программы 
«Устойчивое развитие сельских территорий 2017-2017 и до 2020 года» Согласно этой программе улучшили свои 
жилищные условия в 2016 году 6 молодых семей, и в 2017 году получат 5 человек .Это молодые семьи которые 
непосредственно проживают и работают в сельхозпредприятиях.

В течении отчетного периода старались чтобы не было сбоев по обеспечению водой населения, обустройством  и 
расчисткой дорог, не осталось  не решенным ни одно обращение или  жалоба со стороны населения .За 2016 год 
поступило жалоб от населения нет, обращений- 23.

На территории работает Дмитриевский д/сад который требует кап.ремонта, чтобы передать  данное здание на баланс 
управления образования сделана вся необходимая документация. Сейчас  занимаемся оформлением документации  а это 
межевание земли, изготовлена тех.документация на Ржавскую школу, чтобы тоже её передать с баланса  сельсовета на
баланс  управления образования.

Радует то ,что за 2016 год рождаемость по сельсовету превысила смертность, особенно уровень рождаемости высокий 
это п.Чермошной родилось 6 -детей, х.Сорокин-6 детей, д.Ржава-14 детей. Всего по сельсовету за 2016 год родилось  29 
-детей, умерло -27 человек .

Данный показатель говорит о том, что материальное состояние молодых семей позволяет родить второго, а где уже и 3-
го ребенка. Поэтому в 2017 году с первых летних месяцев приступим  обустраивать территории населенных пунктов, 
установим детскую площадку учитывая, что  год  обозначен «Годом чистой экологической среды «, будем работать с 
несанкционированными свалками , работа работников СДК будет направлена на более чёткую работу с детьми, 
особенно во время летних каникул. Для ухода за поселенческими дорогами и 4 сельским  кладбищам ,приобрели 3 
косарки. Все это сделано в 2016 году и будет делаться в 2017 году при взаимопонимании и поддержке администрации 
Фатежского района в лице Главы Гнездилова С.Е., руководителей сельхозпредприятий  ДРСУ – Рухадзе Г.Т. , Курск-
Агро Плохих А.В., ООО «Профинтерсервис»Глухарев Е.С.,  Мироторг  Никулин Ю.А.



В заключении хочу поблагодарить депутатов, сельхозпредприятия за поддержку, взаимопонимание и совместно не 
смотря  на  финансовые  трудности будем  изыскивать любые возможности, чтобы решать проблемы трехтысячного 
населения


